

あがの民商ニュース

第65回新潟県 母親大会in村上



村上市で22日、新潟県母親大会が開催され、県内から800人が参加しました。(阿賀野市からは25名以上参加)

初舞台の子も大勢

記念講演は精神科医

香山リカさん

精神科医として、「近年は、病気を直しておわりではなくなってきた。」



また病気になるように職業変更やDV被害者等を支援する専門家を探し出し紹介することが増

えてきている」と述べました。

また、人間が人間でいられるか深刻な問題について、「人間は他の動物と違うところは自分と違う立場の人のことを想像できることだ」と述べ、しかし、「最近自分のことではないから関係ない、自分だけ良ければいい」という、人間である能力を放棄している。



これは大切なものがないからなることではない、大変なことであること訴えました。

分散会

「増税で私達の暮らしはどうなるの」に参加



新青連の青木事務局長は、10月から始まる複数税率・キャッシュレートの基本は簡素、公平、中立であることだが消費税の複数税率は全く簡素ではない、負担はたいへんだが、10%のほうがまだわかりやすいと述べました。

資料をもとに、「消費

税が増税される度に法人税・所得税の最高税率が下がって、福祉にまわせる財源がない、しかし防衛費だけが増えている」と述べ、税制度は憲法を全面に生かした税制にすべきだと訴えました。



阿賀野民主商工会
阿賀野市南安野町一・三八
☎〇二五〇・六二七・一五八

NO 1719

商売くらしに役立つ！
全国
商工新聞
月/500円

キャッシュレス化で

特をするのはカード会社

昨年の民商役員学習会で売上のカード支払いを停止した会員さんがいました。カード支払い売上で8%の手数料がかかるそうです。現金で支払ってもたったほうが利益がでるからです。



1ヶ月100万円のカード支払い売上があった場合、8万円程、カード会社に手数料を支払うこととなります。

商品・サービス等の値上げをしなければ儲けがでなくなり、結局は消費者も負担増になり、

カード会社だけが儲かる仕組みになっていないのでは、ないでしょうか。

キャッシュレス化で金銭感覚が麻痺し多重債務者が増える危険性もあります。

はじめての事業計画書作り 経営を「見える化」しよう

人気の中小企業診断士の上品忍先生と一緒にSWOT分析や事業計画書にふれてみませんか。

とき 10月20日(日)午後13:30~
場所 ANAクラウンプラザホテル新潟
参加費 1,000円
講師 上品忍氏 中小企業診断士
申し込みは10/10まで
主催 新商連・県青協

阿賀野民商旅行会より

- 日時 10月27日(日) 28日(月)
- 参加費 25,000円
- 旅先 菱野温泉(長野県)

民商旅行会の日程が決まりました。

戦争法廃止、9条改憲NO新潟大集会

19日、新潟駅南広場で1000人の参加者が集まりました。大学生が消費税10%で学費がたいへん、消費税増税は反対と訴えました。

